

がんばれ! 石川県 校長室だより No. 8 令和6年3月19日発行

## 渋野小学校から36名が卒業しました。

3月14日(木)に4年ぶりにたくさんの来賓の方をお呼びし、第38回卒業証書授与式が行われました。卒業生一人一人の名前が呼ばれ、卒業証書を受け取る姿には、6年間過ごした学び舎への別れのさみしさと仲間とともにがんばってきた達成感が表れていました。

在校生の代表として参加した,4・5 年生も,6 年生から自分たちの世代に受け継がれるその時を 真剣な面持ちで受け止め,その思いを「別れの言葉」と歌に込めて立派に伝えることができました。

卒業生たちは、その様子をしっかりと目に焼き付け、胸に卒業証書を抱きながら一人一人が将来の夢や目標を体育館に響き渡る声で 堂々と伝えることができました。

昨年より、夢や目標を宣言する「呼びかけ」を行ってきました。日本ではキャリア教育があまり進んでいない現状があります。めまぐるしく変化する現代社会において、目標を見失ったり、見つけられなかったりせず、しっかりと自分の人生を歩んでほしいという願いがあります。



## 光の園との交流を通して

先週,光の園の入居者の訪問がありました。これは,3 年生の道徳で,光の園に協力をお願いした際,一人の入居者(Sさん)とつながりができたことによります。

3 年生の年齢からするとその約 10 倍も離れた S さんは, い つも運動場で活発に活動する子どもの様子を施設の窓から見るのを楽しみにしてくれているそうです。いつか直接お礼が言いたいと今回その願いが実現したわけです。

自分たちが当たり前に遊んでいる何気ない日常の光景が人 の役に立っていることや自分たちがその人たちにとって大切な 存在であることを学ぶ心あたたまる体験ができました。



## 笑顔の花咲くコンサート

3月17日(日)に「笑顔の花咲くコンサート」と題した金管バンド部の最後の発表が行われました。休みの日にもかかわらず、たくさんの方に来ていただき盛大に行うことができました。

コンサートのパンフレットづくりや会場の準備から当日の運営までを子どもたちが主体となって手

際よく進めていました。6年生のソロ演奏やメンバーの紹介など楽しい演出を交えて、総勢45名での最後の演奏を楽しむことができました。金管バンド部の活動は、楽器演奏の習得だけでなく朝早くから練

習を積み重ねることで、生活習慣を整え、互いに教え合うことで、連帯感や一体感を身につけるすばらしい活動です。

来年度,新しい部員の入部をお待ちしています。

